

254 coureurs au départ des courses du Grand Fond bressan



Les départs des deux épreuves (10 km et semi-marathon) ont été donnés depuis la place du village, samedi après-midi. Photo Progrès/Robert MAS

C'est une météo presque printanière qui a accompagné, samedi 11 février, les participants aux courses pédestres organisées à Saint-Just par le club burgien du Grand Fond bressan (GFB).

Après deux années d'interruption, liées au contexte sanitaire, ce rendez-vous sportif, l'un des tout premiers inscrits au calendrier aindinois 2023 des courses sur routes, a rassemblé 254 participants (150 sur les 10 kilomètres et 104 sur le semi-marathon).

C'est en début d'après-midi que les départs des deux épreuves ont été donnés depuis la place du village de Saint-Just. Les parcours

tracés sur les communes de Montagnat, Ceyzériat, Tossiat, Revonnas et Saint-Just ont, une nouvelle fois, conquis les coureurs, même si quelques côtes, pas faciles à négocier, étaient au programme de cette 11^e édition.

Les regards à présent fixés sur l'Ain en Courant

Au moment de la remise des récompenses, qui s'est déroulée à la salle d'animations, en présence de Catherine Flamand, adjointe au maire mais aussi participante aux 10 kilomètres, le président du GFB, Richard Valençon n'a pas manqué de remer-

cier la cinquantaine de bénévoles, qui ont assuré toute la logistique. « Nous sommes satisfaits de cette édition, confiait le président. En pleine période de vacances, il est toujours difficile d'atteindre une participation record. Néanmoins, tout s'est bien déroulé et les coureurs sont satisfaits, c'est ce qui est le plus important pour nous. »

Le GFB va maintenant se focaliser sur l'organisation de la course pédestre en relais par équipes l'Ain en Courant, qui aura lieu du 6 au 8 mai 2023 et où, d'ores et déjà, 25 équipes sont engagées.

**De notre correspondant
Robert MAS**